

Première rando modérée pour un petit tour en Dombes au départ de Chatillon La Palud situé sur les bords de la rivière d'Ain avec son château de Grammont du XIIème dont il reste un rempart en briques rouges appelées "carrons". Les bâtiments actuels sont du siècle dernier. Le château de Chatillon est, lui, une demeure construite par un soyeux lyonnais au XIXème, aujourd'hui centre éducatif et thérapeutique.

Après le franchissement au fond du vallon du ruisseau "le copan", nous rejoignons le plateau de la Dombes et contournons des étangs aménagés par les moines au XIème siècle en créant des viviers à poissons. La sécheresse se manifeste : étangs asséchés, sol argileux et sec comme les sous-bois au grand désespoir des cueilleurs de champignons.  
L'animateur était content de sa journée! la troupe également !